

BANDO

D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de la Puebla y Villa de Guadalupe

HACE SABER

Que el próximo viernes, 23 de octubre de 2022, a las 18:30 horas en el Centro Cultural y de Congresos, se realizará la presentación pública a todos los vecinos del proyecto de **Urbanización para la semipeatonalización de la Gran Vía de Guadalupe**, que propone mejorar la accesibilidad y movilidad ciudadana en el entorno del edificio del Ayuntamiento y en la Calle Gregorio López.

Esta acción se enmarca dentro de la puesta en marcha del plan de accesibilidad que se aprobó por el Pleno el pasado noviembre de 2021 y por tanto, obedece a la estrategia de implicar y escuchar a todos los vecinos, afectados y personas que mantengan interés directo en el proyecto.

Animamos a todos los vecinos a que asistan y puedan conocer el alcance de un proyecto de relevancia para todos, que a buen seguro sentará las bases de un nuevo modelo de vía para Guadalupe.

En Guadalupe, a la fecha de la firma electrónica.
EL ALCALDE-PRESIDENTE.-Felipe Sánchez Barba
DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

